



DIEU

communique-t-IL par des
songes?

AHNIELA

GRATUIT

Dis-moi!

DIEU communique-t-IL par des songes ?

Dans cette rubrique que j'ai appelée « *Dis-moi* », l'idée est de répondre rapidement à une question.

Aujourd'hui, mes Amis, j'ai décidé de vous parler des songes -ou des rêves-, si vous préférez.

Certaines personnes ont décrété, et affirment, que les songes ne veulent rien dire, et qu'ils n'y croient pas. Une telle conviction est respectable, dans la mesure où chacun est libre de se forger sa propre opinion.

C'est la raison pour laquelle je vais tâcher d'être explicite sur. Il faut, en effet, que mon propos vous parvienne de façon limpide, et qu'il ne subsiste aucune ambiguïté.



Mes Amis, durant notre sommeil, il nous arrive de rêver. C'est une mécanique très complexe, que seuls les spécialistes sauront vous expliquer.

C'est en tant que personne spirituelle que je m'adresse à vous, dans ce fascicule.

Soyons prudents, dans un premier temps, car Dieu ne nous parle pas chaque fois que nous rêvons.

En effet, lisons, dans :

Ecclésiaste 5 :
3- « Car, si les songes naissent de la multitude des occupations, la voix de l'insensé se fait entendre dans la multitude des paroles. »

Ce qui signifie mes Amis, que, quelquefois, les songes sont provoqués par nos occupations, ou nos préoccupations.



Maintenant, en tant que Chrétiens, -et c'est ce volet qui nous intéresse-, ce qui est certain, et ce que j'affirme, c'est que DIEU le Créateur a toujours communiqué avec l'homme dans son sommeil, et ce, depuis la nuit des temps. Et IL continue à le faire, encore aujourd'hui.

Nous devons l'accepter, et l'intégrer, en tant que Chrétiens. Ce n'est pas le plus instruit qui a raison, ce n'est pas non plus le dernier qui a parlé, qui a raison. Ce n'est pas celui qui crie le plus fort qui a raison, c'est la Bible que nous suivons.

Et la Bible, où DIEU s'est révélé, nous dit ceci, lisons :

Job 33 :
15- « Il parle par des songes, par des visions nocturnes, quand les hommes sont livrés à un profond sommeil, quand ils sont endormis sur leur couche. »

Mes Amis. Mes Amis chrétiens, la Bible est notre absolu, c'est notre point d'ancrage.

Un Chrétien est l'épouse du CHRIST, et il ne peut pas se laisser berné par des enseignements mensongers.

J'ai une habitude, vous le savez : si je vous enseigne quelque chose qui est contraire aux Écritures, ou qui ne s'y trouve pas, vous avez le droit de me dire :

« Reviens nous voir, nous ne t'écoutons pas. »

En revanche, si ce que je vous dis est en harmonie avec la Parole, dites « Amen ! ».

Alors que certains Chrétiens -présûmés-, affirment que les songes sont une hérésie, une invention, voici ce que dit le DIEU vivant. Lisons, dans :

Actes 2 :
17- « Dans les derniers jours, dit DIEU, je répandrai de mon esprit sur toute chair ; vos fils et vos filles prophétiseront, vos jeunes gens auront des visions, et vos vieillards auront des songes. »



Mon Ami, tu es Chrétien, et je le suis aussi. DIEU dit : « Dans les derniers jours ».

Et nous sommes dans les derniers jours. Depuis les temps immémoriaux, DIEU a toujours parlé à l'homme dans son sommeil. Fermez vos cœurs, et fermez vos oreilles aux enseignants de mensonges.

Toi, mon Ami, toi, ma sœur, et toi, mon frère, à qui on a enseigné, -ou à qui on a fait croire- que les songes ne signifient rien, et que DIEU ne parle pas aux hommes par les songes, prends ta Bible et lis ceci :

(Pour la petite histoire, Daniel a vécu 600 ans avant Emmanuel)

Alors, lisons :

Daniel 1 :
17- « DIEU accorda à ces quatre jeunes gens de la science, de l'intelligence dans toutes les lettres, et de la sagesse ; et Daniel expliquait toutes les visions et tous les songes. »

Dis-moi!

DIEU communique-t-IL par des songes ?

Dans cette rubrique que j'ai appelée «*Dis-moi* », l'idée est de répondre rapidement à une question.

Mes Amis, notre Seigneur ne fait pas les choses à moitié. Il a établi les songeurs, et les visionnaires. Ces derniers ne comprennent parfois pas les messages qu'ils rapportent.

En effet, les messages du Seigneur sont souvent codés, et notre DIEU accorde Sa Science à l'un de ses serviteurs, qu'IL a choisi, afin qu'il interprète Sa Parole, afin qu'il interprète les messages qu'IL a envoyés par les songes.

C'était le cas de Daniel. Daniel n'était pas un psychiatre, ni un psychanalyste, il était prophète de DIEU.

Mes Amis, c'est également dans un rêve que Joseph a été informé des projets de DIEU.

Lisons :

Matthieu 1 :

20- « Comme il y pensait, un ange du Seigneur lui apparut dans un rêve et dit : « Joseph, descendant de David, n'aie pas peur de prendre Marie pour femme, car l'enfant qu'elle porte vient du Saint-Esprit ».

Mes Amis chrétiens, mes frères, mes sœurs, que pourrait-on ajouter, après un verset qui démontre avec puissance, et clarté, que DIEU communique avec ses enfants durant leur sommeil ?

Mon Ami, si le Seigneur n'a jamais communiqué avec toi sur ta couche, tu peux dire, -et tu en as parfaitement le droit- que : « *DIEU ne m'a jamais parlé durant mon sommeil.* »

Mais tu ne peux pas affirmer que DIEU ne communique pas par les songes, car c'est faux !



DIEU communique avec Ses enfants par songes, mais tous les songes ne viennent pas de DIEU.

Contacts

SpiritualDialog

<https://www.oratio-spiritualdialog.fr/>



[Youtube.com/@oratio-jesus-christalaport9708](https://www.youtube.com/@oratio-jesus-christalaport9708)



facebook: <https://www.facebook.com/falkonahniela>



A dreamlike scene with a person lying in bed, looking up at a glowing sky. In the sky, there are two ladders, one on the left and one on the right, both reaching towards a bright light. There are also several angelic figures with wings, some appearing to be climbing the ladders. The overall atmosphere is ethereal and spiritual.

Qui peut prétendre n'avoir jamais entendu parler de songes, ou de rêves ? Le monde profane est rempli d'exemples de toutes sortes.

Martin Luther King a rêvé d'un autre monde, Robert Desnos, en a fait un poème connu, « J'ai tant rêvé de toi », et Hitler, lui-même avait un rêve, si polémique soit-il.

Qu'ils soient motivés par des ambitions politiques, ou qu'ils soient un moyen de déclarer sa flamme, l'existence des rêves ne peut être niée. Loin de là.

Les nombreux dictionnaires des rêves, témoignent de l'obsession de l'homme, pour un domaine qui contient une part de mystère. Les scientifiques aussi d'ailleurs, se sont lancés dans les tentatives d'explications, certes mécaniques et biologiques, de l'existence, voire de la nécessité des rêves.

Ainsi, si nous rêvons sans doute aucun –même si nous n'en gardons pas toujours le souvenir-, si nous prêtons foi à toutes ces explications subjectives ou théoriques sur les rêves, pourquoi douterions-nous de l'action divine ?

Si le monde reconnaît l'existence des rêves, nous, qui avons été créés par Dieu, comment pourrions-nous douter d'une capacité de Sa créature ?

Dieu nous parle, et de toutes les manières possibles, quand IL le veut, de la manière qu'IL le décide.

Lis, tu verras, et tu comprendras.